

SHOPPEN - STÖBERN - SPAREN IN JÜLICH

FINISSAGE

Patricia Casagrande beendet ihre Ausstellung in Jülich



JÜLICH. Die Galerie an der Zitadelle Jülich lädt am Mittwoch, 7. November, von 18 bis 20 Uhr zur Finissage und zur Preview Art Karlsruhe 2019 (Erster und letzter Showtag) ein. Nach der erfolgreichen

Teilnahme an der Contemporary Art Ruhr wird die Finissage mit und von Patricia Casagrande in der Galerie an der Zitadelle, Düsseldorf Straße 12, in Jülich gefeiert. *Foto: Patricia Casagrande*

Narren kapern Möhnewinkel

LICH-STEINSTRASS. In Kürze haben in Lich-Steinstraß wieder die Narren das Sagen. Am Samstag, 10. November, startet um 19 Uhr im Festzelt auf dem Matthiasplatz die närrische Session. Der Eintritt ist wieder frei. Bei Livemusik und frischen Getränken erwarten die Zuschauer die Proklamation, Ehrungen und ein buntes karnevalistisches Programm. So wird das alte Dreigestirn verabschiedet und das neue Dreigestirn vorgestellt, das von Prinz Harald Garding angeführt wird. Begleitet wird er von der Jungfrau Georgina (Jörg Kirfel), Bauer Udo Wolff und Prinzenführer Wilfried Heinrichs. Für musikalische Unterhaltung sorgen Mario Baus und Musikanten von Hubra. Daneben werden die KG-eigenen Tanzgruppen ihr Können zeigen sowie die Ehrennadel der KG an ein verdientes Mitglied verliehen. *(red)*

Neue Fahrer gesucht

JÜLICH. Der Jülicher Bürgerbus ist seit vier Jahren im Einsatz und ergänzt den innerstädtischen Linienverkehr. Unterwegs ist der Bus immer montags bis freitags von 8.30 bis 16.50 Uhr sowie samstags von 9.30 bis 13.20 Uhr im gesamten Kernstadtgebiet. Weitere Fahrerinnen und Fahrer sind willkommen. Informationen gibt es bei Franz Schopen, Tel. 02461/1266. *(red)*



Ortstermin auf dem Jülicher Schlossplatz: Die Spielplatzkommission machte sich ein Bild vom Ergebnis der Umgestaltung. *Foto: Stadt Jülich*

Toben ist hier erwünscht

Drei erneuerte Spielplätze sollen Jülichs Kinder erfreuen

JÜLICH. Die Freude der Kinder auf dem Schlossplatz, an der Königsberger Straße und in Koslar an der Kreisbahnstraße ist groß. Die Stadtverwaltung stellte attraktive Spielgeräte auf. Rechtzeitig zu den Sommerferien waren die Aufbauarbeiten erledigt und während des schönen Sommers wurden die Plätze rege genutzt. Jetzt begab sich die Spielplatzkommission auf Besichtigungstour, um sich von den Ergebnissen der Aufwertung selbst zu überzeugen. Zunächst ging es auf den Schlossplatz. Dort steht nun eine Kletterburg für kleine Kinder. Außerdem

konnte mit Spenden eine große Schaukel realisiert werden, so dass sowohl zwei größere als auch zwei kleinere Kinder gleichzeitig schaukeln können. Bürgermeister Axel Fuchs stellte sich bei dem Ortstermin mit den Sponsoren sowie Vertretern aus der Stadtverwaltung und dem Stadtrat hinzu, um sich ebenfalls von den beiden neuen Geräten ein Bild zu machen. Auf dem zweiten Spielplatz an der Königsberger Straße wurde die Kommission von einem Vater angesprochen, der sich überschwänglich für das neue Klettergerät bedankte. Gemeinsam mit befreundeten Familien

kommt er öfter mit dem Fahrrad aus Stettelnich und nutzt den Spielplatz für ein Picknick, während die Kinder begeistert die integrierten Felsen rauf- und runterklettern. In Koslar an der Kreisbahnstraße steht eine Lok abfahrtsbereit. Sie war umlagert von mindestens einem Dutzend Kindern zwischen zwei und sechs Jahren, wie die Spielplatzkommission erfreut feststellte. Der Spielplatz ist für viele der tägliche Treffpunkt nach Kita- und Schulschluss, wie die anwesenden Mütter erzählten. Die Spielplatzkommission ist ein Gremium, bestehend aus Sachbearbeitern der

Verwaltung und Vertretern des Stadtrates. Zweimal im Jahr wird gemeinsam beraten, wie die bewilligten Gelder eingesetzt werden. Eine Prioritätenliste wird erstellt, in welcher Reihenfolge die Spielplätze erneuert werden. Im Frühjahr will die Kommission weitere Spielplätze von der Prioritätenliste besuchen.

Bei Fragen rund um Spielplätze und Spielplatzkommission steht im Amt für Familie, Generationen und Integration die Sachbearbeiterin Elisabeth Fasel-Rüdebusch unter Tel. 02461/341, E-Mail: EFasel@juelich.de zur Verfügung. *(red)*

Infos zu Lernstörungen

JÜLICH. Einen Infoabend zum Thema „Lernstörungen“ bietet die Stadt Jülich am Donnerstag 29. November, von 19.30 bis 21.30 Uhr in Kooperation mit der VHS-Jülicher Land in der

Kita Unterm Regenbogen, Crombachstraße 1, in Jülich an. Diplom-Psychologin Astrid Kofahl gibt einen Überblick über die Symptomatik der typischen Lernstörungen Lesen- und Rechts-

schreibschwäche, Rechenschwäche und Aufmerksamkeitschwäche und deren Therapie. Anmeldung: Tel. 02461/51207. Die Teilnahme ist für Jülicher Familien kostenlos. *(red)*

***** BEKANNTMACHUNG ***** BEKANNTMACHUNG ***** BEKANNTMACHUNG *****

0% TOTALER AUSVERKAUF

ALLES MUSS RAUS!

wegen Geschäftsaufgabe

bis 50% AUF ALLES!

WIR HABEN UNSERE SCHMUCK- UND UHRENMARKEN FÜR SIE RADIKAL REDUZIERT!

			...und viele weitere Marken!

NUR SOLANGE DER VORRAT REICHT!

Juwelier Müller

Kölnstraße 8 im Herzen von Jülich
info@mueller-juwelier.de · www.mueller-juwelier.de
Besuchen Sie uns auch auf Facebook

Das wird **GANZ GROSS GEFEiert!**
vom 31.10. bis 10.11.2018

Wir sagen Danke!

10 Jahre JUBILÄUM VERKAUF

START: Mittwoch, 31.10.2018 ab 9:30 Uhr

15% BIS ZU 50% AUF MARKENARTIKEL

JUBILÄUMS-RABATT

AUF DAS GESAMTE REGULÄRE UND REDUZIERTE SORTIMENT!

INTERSPORT MULACK

Sport Gerards Inh. Dirk Gerards
Marktstraße 11 - 15 · 52428 Jülich